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Présentation de l'éditeur
When Ella realises that her pet deer is in danger, she does not hesitate to fire an arrow at the hunters. But
soon she finds that she is the hunted as she is chased and caught deep in the forest.
Injured and fearing the worst, Ella is shocked to find that the men do not intend to harm her. Instead,
Nathaniel, the leader of the hunters, seeks to help her and heal her using the precious, incredibly rare
belladonium.
This generous act forms the basis of their friendship, and over the next few weeks Ella grows to know and
love Nathaniel. Nevertheless, she is nervous of growing too close to him; she has learned to be wary of men
at the hands of her stepmother’s horrible boyfriend, Gaston.
And when she learns that Gaston and her stepmother and stepsisters plan to auction her virginity after the
Prince’s Ball she knows she will have to run. She plans to leave and travel over the Misty Mountains to
safety during the Prince’s Ball – the only time when everyone will be out of the house.
But things go wrong when she is kidnapped by a Fairy Godmother and taken to the ball – where she spends a
magical night in the arms of the masked prince. Unfortunately, she does not leave until the clock strikes
midnight – and arrives home just in time to be caught by Gaston and his dreadful friends.
Two dreadful hours later, she is rescued by Nathaniel – who turns out to have a hidden identity.
Can Ella recover from her dreadful ordeal? Will the Fairy Godmother survive her attempts to heal Ella? Will
Prince Charming see the death of the last of the fairies in his reign?
Will any of them ever find happily ever after – or will they all discover that’s just the stuff of fairy tales?
Lorsque Ella réalise que son cerf animal est en danger, elle ne hésite pas à tirer une flèche sur les chasseurs.
Mais bientôt, elle découvre qu'elle est l'chassé comme elle a pris en chasse dans la forêt profonde.
Blessé et craignant le pire, Ella est choqué de constater que les hommes ne ont pas l'intention de lui nuire. Au
lieu de cela, Nathaniel, le chef des chasseurs, cherche à l'aider et la guérir en utilisant le précieux,
belladonium incroyablement rare.
Cet acte généreux constitue la base de leur amitié, et au cours des prochaines semaines Ella pousse à
connaître et à aimer Nathaniel. Néanmoins, elle est nerveux de la croissance trop près de lui; elle a appris à
se méfier des hommes aux mains de petit ami horribles de sa belle-mère, Gaston.
Et quand elle apprend que Gaston et sa belle-mère et demi-sœurs prévoient de vendre aux enchères sa
virginité après le bal du prince elle sait qu'elle devra exécuter. Elle envisage de quitter et de se déplacer sur
les Monts Brumeux à la sécurité pendant le bal du prince - le seul moment où tout le monde sera hors de la
maison.
Mais les choses tournent mal quand elle est enlevée par une fée marraine et emmené à la balle - où elle passe
une nuit magique dans les bras du prince masqué. Malheureusement, elle ne laisse pas que l'horloge sonne
minuit - et arrive à la maison juste à temps pour être pris par Gaston et ses amis terribles.
Deux heures terribles plus tard, elle est sauvée par Nathaniel - qui se avère avoir une identité cachée.
Ella peut se remettre de son terrible épreuve? Sera la marraine fée survivre à sa tente de guérir Ella? Sera le
Prince Charmant voir la mort du dernier des fées dans son règne?
Est-ce que l'un d'eux puisse trouver heureux pour toujours - ou vont-ils tous de découvrir que ce est juste
l'étoffe des contes
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